

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 11 de Mayo de 2022.

Presentado en el Parlamento Vasco el resultado de la encuesta sobre violencia machista

M. A. I. irun. Miércoles, 11 mayo 2022, 23:03 2

La delegada de Igualdad, Miren Echeveste, presentó ayer en el Parlamento Vasco el resultado de la encuesta sobre violencia machista que el departamento municipal ha realizado con la participación de 400 mujeres irunesas.

La presencia de la delegada respondía a una petición del grupo parlamentario Elkarrekin Podemos-IU para que presentara dicho informe. Miren Echeveste compartió los datos extraídos de la encuesta y explicó que «desde mi delegación consideraba importante y necesario recoger y cuantificar la realidad de la violencia machista en Irun y escuchar los testimonios de todas las mujeres que sufren o han sufrido violencia, de cara a elaborar un V Plan de Igualdad».

Alarde

La parlamentaria de Elkarrekin Podemos-IU Isa González agradeció la exposición de Echeveste y, tras conocer que «varias de las mujeres participantes en el estudio hicieron referencia a los agravios a los que se ven sometidas por su participación en el Alarde público», planteó en la Comisión de Derechos Humanos Igualdad y Justicia realizar «un estudio específico en el espacio y en el entorno del Alarde».